



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

SECRETARÍA
DE CULTURA

SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 28 de febrero del 2025

Ana Francis López Bayghen Patiño

| Día | Sección | Medio | Autor |
|-------------|------------|-------|-----------|
| 27/02/ 2025 | Entrevista | 4Tv | Redacción |



Entrevista con Ana Francis Mor - Secretaria de Cultura de la CDMX



La 4TV

146 K suscriptores

Suscribirse



10



Compartir



Descargar



57 visualizaciones 27 feb 2025 #entrevista4tv #anafrancismor #cultura
Entrevista con Ana Francis Mor - Secretaria de Cultura de la CDMX

#entrevista4tv #anafrancismor #cultura #culturacdmx #cdmx

Secretaría de Cultura de la CDMX Tiempo de Mujeres

| Día | Sección | Medio | Autor |
|--------------|---------|---------|-----------|
| 28 /02/ 2025 | Agenda | Reforma | Redacción |

58 | **AGENDA** | **MÚSICA**

La persecución de los inmigrantes mexicanos es totalmente injusta, asegura

Trump, un payaso.- Le Clézio

El escritor francés, Premio Nobel de Literatura, ofrece una crítica a la política de Donald Trump.

El escritor francés Le Clézio, premio Nobel de Literatura, ofrece una crítica a la política de Donald Trump. El autor de 'El niño de arena' y 'El niño de la nieve' asegura que la persecución de los inmigrantes mexicanos es totalmente injusta. Le Clézio, quien ganó el Nobel en 2008, se refiere a Trump como un 'payaso' y critica su política de 'America First'. Él afirma que la migración es un fenómeno natural y que los inmigrantes contribuyen a la cultura y al desarrollo de los países. Le Clézio también menciona que Trump es un líder que busca el poder por el poder y que su política es egoísta y egoísta. El autor también menciona que Trump es un líder que busca el poder por el poder y que su política es egoísta y egoísta.

Ballet Folklórico de México

¡LA DANZA REGRESA AL PALACIO!

Palacio de Bellas Artes
Marzo
Domingo 2,
9:30 y 18:00 h

AGENDA

MÚSICA

LAS SIRENAS ROCKERAS

Una treintena de bandas y solistas, entre ellas Cecilia Toussaint, Tere Estrada, Baby Bätz, Las Luz y Fuerza, Jezzy P, Las Ultrasonicas, Kenny y Ximbo, entre otras, unirán sus voces en el concierto *Sirenas al ataque*. Monumento a la Revolución (Plaza de la República S/N, Tabacalera); mañana a las 18:00 horas. Entrada libre.

ARTES VISUALES

CONCIERTO DEL PALACIO

Una treintena de bandas y solistas, entre ellas Cecilia Toussaint, Tere Estrada, Baby Bätz, Las Luz y Fuerza, Jezzy P, Las Ultrasonicas, Kenny y Ximbo, entre otras, unirán sus voces en el concierto *Sirenas al ataque*. Monumento a la Revolución (Plaza de la República S/N, Tabacalera); mañana a las 18:00 horas. Entrada libre.

AGENDA

MÚSICA



LAS SIRENAS ROCKERAS

Una treintena de bandas y solistas, entre ellas Cecilia Toussaint, Tere Estrada, Baby Bätz, Las Luz y Fuerza, Jezzy P, Las Ultrasonicas, Kenny y Ximbo, entre otras, unirán sus voces en el concierto *Sirenas al ataque*. Monumento a la Revolución (Plaza de la República S/N, Tabacalera); mañana a las 18:00 horas. Entrada libre.

Otros Portales: [DVS Medios](#) / [Reforma](#) / [Contra Replica](#) / [Hoja de ruta digital](#) / [Milenio](#) / [El Universal](#)

Secretaría de Cultura de la CDMX

Tiempo de Mujeres

| Día | Sección | Medio | Autor |
|--------------|-----------|-------------|-----------|
| 28 /02/ 2025 | La Diaria | Más por más | Redacción |



Secretaría de Cultura de la CDMX

Tiempo de Mujeres

| Día | Sección | Medio | Autor |
|--------------|----------------|--------------|---------------|
| 28 /02/ 2025 | Por fin es fin | Diario Basta | Ernesto Olmos |



UN HOMENAJE AL TRABAJO DE LAS MUJERES EN LA MÚSICA

ROCKEA EN EL MONUMENTO A LA REVOLUCIÓN



EL CONCIERTO "SIRENAS AL ATAQUE" CONTARÁ CON LA PRESENCIA DE LAS BLOODY BENDERS, BABY BÁTIZ, LAS ULTRASÓNICAS, ENTRE OTRAS BANDAS MÁS.

ERNESTO OLMOS
GRUPO CANTÓN

Este fin de semana será muy musical y lleno de adrenalina, ya que se realizará en el Monumento a la Revolución el concierto "Sirenas al Ataque", el cual es un homenaje a todas las mujeres que han contribuido en el rock durante varias décadas.

Dicho evento pertenece a "Tiempo de Mujeres, Festival de la Igualdad", una fiesta organizada por el Gobierno de la Ciudad de México, la cual durará todo el mes de marzo.

Cabe señalar que este evento tiene el objetivo de promover el trabajo de las féminas en las artes y la cultura, además de fomentar la participación equitativa en el entretenimiento.

Así que una de las 150 activida-

Cuando: 1º de marzo

Donde: Monumento a la Revolución, alcaldía Cuauhtémoc

Horario: 18 horas

Costo: Gratis

des que habrá a lo largo de este festival, será "Sirenas al Ataque", el concierto gratuito donde se reconocerá el trayecto de varias rockeras latinas de la década de los 50 hasta el 2000, como Ela Laboriel, Angélica María, Rita Guerrero y Las Mary Jets.

Este show que se llevará a cabo el sábado 1º de marzo a las 18 horas tendrá la participación de bandas como Las Bloody Benders, Vondré, Baby Bátiz, Las Ultrasónicas, Jezzy P, Las Fockin Biches, Elis Paprika y Norma López, de Flor de Metal, entre otras.

Hay que mencionar que a mediodía de ese mismo sábado se realizará en el Museo de la Ciudad de México una ceremonia de reconocimiento a las intérpretes y compositoras que contribuyeron al fortalecimiento del rock en nuestro idioma. Los ciudadanos pueden asistir sin ningún costo.

Centro Cultural Ollin Yoliztli MOMO

| Día | Sección | Medio | Autor |
|--------------|---------|------------|--------------|
| 25 /02/ 2025 | Cultura | La Jornada | Daniel López |



Estudiantes de Cirko Demente derrochan emoción y destreza en una adaptación de *Momo*

Dirigidos por Iván Mondragón y Édgar Zendejas, se presentan a partir de hoy en la sede de la compañía



DANIEL LÓPEZ AGUILAR

▲ Jóvenes de la licenciatura en artes circenses contemporáneas presentan la obra inspirada en el libro de Michael Ende. Foto Gerardo Castillo / La Marmota Azul

En una época en la que el tiempo se disuelve entre prisas y rutinas, un grupo de jóvenes de la licenciatura en artes circenses contemporáneas invita a hacer una pausa, respirar profundamente y redescubrir la esencia del presente.

Momo o la extraña historia de los ladrones de tiempo, inspirada en la inolvidable obra de Michael Ende, cobra vida en el escenario, donde el circo, la danza, el teatro y la música se fusionan para crear un espacio de reflexión e imaginación.

Con dirección de Iván Tonaltzi Mondragón y Édgar Zendejas, 12 estudiantes de segundo año dan vida a esta fábula sobre una niña que enfrenta a los ladrones de tiempo, en un despliegue de destreza y sensibilidad. El estreno, que tendrá lugar hoy en la Karpa de Mente, rendirá homenaje a la creatividad, la colectividad y al arte como actos de resistencia.

En entrevista con *La Jornada*, Zendejas, también coreógrafo con amplia trayectoria internacional, destacó: "Este proyecto me permi-

tió descubrir nuevos aspectos de la creación. En México, los artistas circenses tienen un calor humano y una pasión inmensa que los impulsa a superar cualquier obstáculo.

"Esa energía se refleja en cada acrobacia, en cada gesto, en cada nota musical, transformándose en parte esencial de la escena. *Momo* no sólo ofrece una oportunidad de formación profesional para los estudiantes de la compañía Cirko de Mente, sino que también presenta una propuesta artística que conecta con públicos de todas las edades.

"La fusión de técnicas aéreas, malabares, acrobacia de piso y equilibrio da lugar a un espectáculo dinámico y poético, en el que la destreza física se entrelaza con una profunda reflexión sobre el tiempo y la memoria."

Para Iván Mondragón, la obra representa un ejercicio de creativi-

dad colectiva: "La adaptación de la novela infantil surgió de la necesidad de contar una historia que nos hable a todos. En esta época en la que parece que el tiempo nunca alcanza, detenernos a escuchar, a jugar y a imaginar es un acto de resistencia".

Su visión, compartida con Zendejas, ha permitido a los jóvenes intérpretes explorar sus capacidades expresivas a través de la fusión de diversas disciplinas escénicas.

El elenco está integrado por Grecia Gómez, Giovanna Gutiérrez, Juan de Dios Hernández, Luisa Lucía Hernández, Rodrigo Iván Hernández, María del Carmen Hudlet, Alma López, Alejandra Martínez, Xochiquetzalli Montiel, Mauricio Pretelin y Karol Villegas.

Universo vibrante

El trabajo de vestuario, a cargo de Vladimir Garza, y el diseño de maquillaje, liderado por Hannia G. Beltrán, complementan la propuesta visual de la obra, en la que los personajes cobran vida mediante colores, texturas y formas que evocan el mundo fantástico de Ende.

Además, la música en vivo, interpretada por Hugo Morales Zendejas y Adrián Robledo, intensifica la atmósfera de la obra y lleva al público a un universo sonoro de vibrante emoción.

Sin embargo, más allá de la puesta en escena, se refleja el esfuerzo constante de Cirko de Mente por consolidar la profesionalización del arte circense en México. Desde su fundación en 2003, la institución ha trabajado en la visibilización y promoción del circo contemporáneo, lo que favorece su integración con otras disciplinas artísticas y su impacto en la comunidad.

La licenciatura en artes circenses contemporáneas, respaldada por las secretarías de Educación Pública y de Cultura de la Ciudad de México, es un claro ejemplo de este compromiso.

"La integración de disciplinas enriquece esta propuesta y refuerza el compromiso de Cirko de Mente con la formación de nuevos talentos. Mi deseo es que el público regrese, reflexione sobre el valor del tiempo y los vínculos humanos, y vea al circo como espacio de transformación cultural, más allá del entretenimiento", concluyó Iván Mondragón.

Las funciones de *Momo o la extraña historia de los ladrones de tiempo* serán los viernes a las 20 horas, los sábados a las 19 y los domingos a las 18 horas en la Karpa de Mente (avenida Hidalgo 195, colonia Unidad Habitacional Fuentes Brotantes, alcaldía Tlalpan). La entrada es gratuita, aunque se solicitará una cooperación voluntaria.

Museo de la Ciudad de México

Mexican Women Photographers

| Día | Sección | Medio | Autor |
|--------------|-------------|-----------------------|-----------|
| 21 /02/ 2025 | Actividades | <u>Contra Réplica</u> | Redacción |

Mexican Women Photographers exhibe su tercera edición en el Museo de la Ciudad de México

Ciudades jueves 27 de febrero de 2025 -

La tercera edición de la exposición Mexican Women Photographers ha llegado al Museo de la Ciudad de México, donde se exhiben 86 fotografías capturadas por 84 mujeres fotógrafas, tanto amateurs como profesionales. La muestra, que forma parte del festival "Tiempo de Mujeres. Festival por la Igualdad", estará disponible hasta junio en la sede ubicada en José María Pino Suárez 30, Centro Histórico.



Una iniciativa para visibilizar el talento femenino en la fotografía

La exposición es una iniciativa de la fotoperiodista Sunny Quintero, quien creó el proyecto en 2022 tras ser seleccionada en el concurso internacional Women Street Photographers de Nueva York. Su objetivo es brindar espacios de expresión y visibilización a las mujeres que se desempeñan en la fotografía de calle.

"La idea es hacer comunidad y abrir un espacio a mujeres que no lo tienen. Quise seleccionar lo mejor y, al mismo tiempo, dar oportunidad a nuevas generaciones de expositoras", señaló Quintero.

Fotografías que narran la vida cotidiana

Las obras expuestas retratan escenas de la vida cotidiana en la Ciudad de México, diversos estados de la República y también en el extranjero, con imágenes en blanco y negro y a color. Entre las participantes destacan Ada Trillo, galardonada por su trabajo con migrantes en la frontera, y Camila Jurado, reconocida por sus fotos en series de Netflix.

¡Prepárate! Llegan los 'Fines de Primavera' en Parque Ecológico Xochimilco

| Día | Sección | Medio | Autor |
|--------------|-----------|----------------------|-----------|
| 28 /02/ 2025 | Tendencia | <u>Once Noticias</u> | Redacción |



Se acerca la primavera y con ella, actividades lúdicas para disfrutar en familia, en Ciudad de México. Tal es el caso de los **Fines de Primavera**, que se realizará en el **Parque Ecológico de Xochimilco** y el **Museo Chinampaxóchitl**.

Todos los **fines de marzo**, estos espacios contarán con talleres culturales, exposiciones, presentaciones musicales y recorridos en bicicleta para toda la familia.

Estas actividades están planeadas por la Secretaría de Cultura y la Secretaría del Medio Ambiente (SEDEMA), quienes lanzaron la invitación para que las familias se sumen y recorran los espacios lacustres.

¿Qué actividades habrán?

Además de disfrutar de las exposiciones y conocer al **axolote mexicano** (*Ambystoma mexicanum*) en el Museo Chinampaxóchitl, los sábados y domingos se ofrecerán talleres con diferentes temáticas, como "Construye una Chinampa", "Mujeres en la chinampa", "Diseña una trajinera" y "Diosas prehispánicas de la fertilidad", este último en conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

- El **domingo 16 de marzo**, a las **13 horas**, habrá una charla sobre residuos plásticos en el agua; mientras que el **domingo 23** habrá un recital de piano y saxofón con el dueto *Acoustic Joy*.
- Los **domingos 2 y 23 de marzo** se realizará una **visita guiada en bicicleta** que comenzará en el Museo Chinampaxóchitl, a las **10:30 horas**, para recorrer los espacios más emblemáticos del **Parque Ecológico de Xochimilco** y admirar los paisajes lacustres.
- El **domingo 23 de marzo**, las personas participantes podrán decorar sus bicicletas con motivos alusivos a la primavera. Las autoridades ambientales piden **evitar el uso de globos**, los cuales no están permitidos acceder al Parque.